

Periodo Anual de Sesiones 2023-2024

COMISIÓN DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES
ACTA DE LA CUARTA SESIÓN DESCENTRALIZADA
(Sesión Semipresencial)

Viernes 8 de marzo de 2024

Presidida por el congresista Eduardo Salhuana Cavides

A las diez horas con treinta y cuatro minutos, se inició la Cuarta Sesión Descentralizada de la Comisión de Transportes y Comunicaciones de manera presencial en el Auditorio de la Dirección Regional de Agricultura de Ucayali, ubicado en Jr. José Gálvez 287, esquina con Jr. Amazonas - distrito de Callería, y a través de la plataforma Microsoft Teams, contando con la presencia de los señores congresistas, Zea Choquechambi y Acuña Peralta Carlos Alva Rojas, José Arriola Tueros, Guido Bellido Ugarte, Álex Flores Ramírez, Mery Infantes Castañeda, Jeny López Morales, Edwin Martínez Talavera, Segundo Montalvo Cubas, Vivian Olivos Martínez, Wilson Quispe Mamani, Roberto Sánchez Palomino, Cheryl Trigozo Reátegui y Jorge Zeballos Aponte. (miembros titulares). Participó también la señora congresista Herrera Medina.

Se contaba con la solicitud de licencia del señor congresista Enrique Wong Pujada,

Al inicio de la sesión el señor Presidente hizo un pequeño preámbulo para saludar a las mujeres de la región Ucayali y del país en entero, y pidió un fuerte aplauso en reconocimiento por el esfuerzo constante que realizan por construir una patria mejor, al conmemorarse en la fecha el Día Internacional de la Mujer.

Seguidamente, habiendo verificado que se contaba con el quorum reglamentario —que, para la presente sesión, era de 10 congresistas, el señor **Presidente** solicitó que, con el fin de llevar un orden, se sirvan solicitar la palabra a través del chat, así como mantener sus cámaras y micrófonos apagados hasta que la presidencia les otorgue la palabra.

I. ORDEN DEL DÍA

El señor Presidente informó que en esta oportunidad, se privilegiaría el desarrollo de la audiencia pública, dejando para otra oportunidad el debate y votación de los dictámenes incluidos en la agenda de la presente sesión, pues consideraba prioritario que tanto los congresistas como los funcionarios presentes, escuchen respecto de los problemas concretos de Ucayali respecto de los temas referidos a transportes y comunicaciones, debido a que hay alcaldes que se habían acercado desde lugares muy lejanos para informar respecto de la problemática de conectividad e infraestructura que aqueja a sus localidades.

En esa misma línea, saludó y agradeció la presencia y participación constante de los funcionarios del Ministerio de Transportes y Comunicación, que cada mes están presentes en cada viaje que realiza la Comisión, comprometidos en la búsqueda conjunta de soluciones para los pueblos que se han visitado, hasta ahora.



Seguidamente, al dar cuenta a los dictámenes incluidos en la agenda de la presente sesión, el señor Presidente puso a consideración de los señores congresistas la decisión de incluir su debate y votación en la agenda de la sesión del lunes 11 de marzo, propuesta que, al no haber posición al contrario, se dio por aprobada.

—0—

En esta instancia, fue aprobada la dispensa del trámite de aprobación del Acta para ejecutar los acuerdos adoptados en la sesión.

Siendo las diez horas con cuarenta minutos del 8 de marzo de 2024, el señor **Presidente** de la Comisión de Transportes y Comunicaciones, levantó la sesión. Luego de lo cual procedió a dar inicio a la Audiencia Pública.

EDUARDO SALHUANA CAVIDES
Presidente

ENRIQUE WONG PUJADA
Secretario

Por disposición de la Presidencia, la transcripción de la versión magnetofónica que elabora el Área de Transcripciones del Congreso de la República es parte integrante de la presente Acta.